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Auf einen Blick

Vom 05. - 07. Juni machten 87 Schülerinnen und Schüler der Oberschule Hessisch Oldendorf gemeinsam 
Politik! Nach einem Crashkurs in Kommunalpolitik entwickelten sie aus ihren eigenen Ideen Anträge und 
bereiteten sich auf die Diskussionen vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Ratsmitgliedern, die ihnen mit Rat und Tat zur 
Seite standen. 

In den drei parallel stattfindenden Ausschusssitzungen (geleitet von echten Ausschussvorsitzenden) „Schule, 
Familie und Sport“, „Umwelt, Energie und Bau“ und „Wirtschaft, Tourismus und Kultur“ diskutierten die 
Politik-Klassen ihre Themen. Nach einer anschließenden Fraktionssitzung kamen alle Schüler in einer 
großen fiktiven Ratssitzung zur Abschluss-Debatte zusammen.

Fotos von den gemeinsamen Tagen, die unser Presse-Team aufgenommen hat, (und später auch den Film 
über das Planspiel) finden Sie unter: www.pimpyourtown.de/hessisch-oldendorf/

Danke für Pimp Your Town! Hessisch Oldendorf 2019!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | politik@zumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.

mailto:politik@zumanfassen.de
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Hessisch Oldendorf      Politik zum Anfassen e.V.            5. Juni 2019 
 
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der 1 zu Erotikshop ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
2. der 2 zu Weser-Beach + Strandbar ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
3. der 3 zu Museum  ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
4. der 1 zu Candy - Shop  ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
5. der 2 zu Internet ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
6. der 3 zu McDonalds ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
7. der 1 zu Sommerfeste 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
8. der 2 zu Sportläden 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
9. der 3 zu Schulpausen 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
10. der 1 zu Discos ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
11. der 2 zu Mc Donalds ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
12. der 3 zu Öftere Busfahrten ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
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13. der 1 zu Starbucks ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
14. der 2 zu Umwelttage zum Müllsammeln ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
15. der 3 zu Bürger King ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
16. der 1 zu Mehr Schulaktionen 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
17. der 2 zu Mehr Sportvereine 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
18. der 3 zu Gym 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
19. der 1 zu Karneval wiederbeleben ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
20. der 2 zu Günstige Bustickets ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
21. der 3 zu Mehr Busmöglichkeiten ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
22. der 1 zu Bessere Müllabfuhr  ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
23. der 2 zu Lichter an der Weser  ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
24. der 3 zu Tierheim ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
25. der 1 zu Klimaanlange in der Schule 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
26. der 2 zu Möglichkeiten als Jugendlicher Geld zu verdienen 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
27. der 3 zu Baxmann Bad 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
28. der 1 zu Escape-Room ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
29. der 2 zu Freizeitlounge mit Spielaktivitäten ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
30. der 3 zu Größere Moschee ✺ 
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 Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
31. der 1 zu Wasserpark ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
32. der 2 zu Großer Park ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
33. der 3 zu Neue Brücke im Park ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
34. der 1 zu Bessere Busverbindungen  

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
35. der 2 zu Kostenlose Getränke im heißen Sommer 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
36. der 3 zu Hallenbad 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
37. der 1 zu Mehr Freizeitangebote ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
38. der 2 zu Springbrunnen ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
39. der 3 zu Touristen-Shop ✺  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur  
		
40. der 1 zu Sperrmüll Grünschnittanlage ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
41. der 2 zu Mehr Mülleimer ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
42. der 3 zu 24h Shop ❒  Ausschuss für Umwelt, Energie und Bau  
		
43. der 1 zu Tablets für die Schule 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
44. der 2 zu Kletterpark 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
45. der 3 zu Basketballplatz 

✌  Ausschuss für Schule, Familie und Sport  
		
 



 

	
	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Erotikshop	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Erotikshop	in	Hessisch	Oldendorf	eröffnet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Hessisch	Oldendorf	hat	keinen	Erotikshop	und	wir	möchten	das	intime	Zusammenleben	der	
Paare	hier	in	Hessisch	Oldendorf	attraktiver	und	aktiver	gestalten.	Man	könnte	dort	
Erotikunterwasche	verkaufen	und	besondere	Spielzeuge	wie	Vibratoren,	Kondome	und	
Handschellen.	
	
Natalia,	Kevin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	18	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Weser-Beach	+	Strandbar	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
An	das	Ufer	der	Weser	soll	Sand	hingemacht	werden	und	daneben	eine	Strandbar	und	
Sitzflächen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	wir	wollen,	dass	Hessisch	Oldendorf	für	alle	mehr	Freitzeit	
anbietet.	Die	Stadt	soll	attraktiver	und	schöner	aussehen.	Es	könnte	zu	einem	Markenzeichen	
von	Hessisch	Oldendorf	werden.		
	
Arnita	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	2	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	40	Ja	|	6	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Museum			 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Museum	eröffnet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	die	Touristen	und	Einheimischen	was	von	der	Stadt	sehen	können	und	sie	mehr	über	
die	Vergangenheit	der	Stadt	erfahren.	
	
Maher	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	9	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	13	Ja	|	35	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Candy	-	Shop			 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	wollen	einen	Laden	bauen,	indem	viele	Süßigkeiten	und	süße	Getränke	angeboten	
werden.	(Weltweite	Produkte),	die	in	Deutschland	normalerweise	nicht	angeboten	werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Jeder	liebt	Süßigkeiten,	außerdem	können	so	auch	internationale	Süßigkeiten	probiert	
werden.	Das	bedeutet	mehr	Umsatz	für	Hessisch	Oldendorf.		
	
Alicia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	10	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Internet	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Straßen	in	Hessisch	Oldendorf	sollten	mit	stärkeren	Internetleitungen	ausgebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	ist	für	die	neue	Generation	wichtig,	da	sie	immer	mehr	im	Internet	machen	müssen	
(Schule,	Arbeit).	Wenn	es	nicht	ohne	Probleme	funktioniert,	können	viele	nicht	richtig	
arbeiten.	
	
Marc	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	10	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
McDonalds	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Empfehlung	zur	Eröffnung	einer	Filliale	in	Hessisch	Oldendorf.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Uns	fiel	auf	,dass	die	Mehrneit	(vorallem	die	Jungendlichen	den	Wunsch	hatten).	
	
Deborah,	Aysha	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	9	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Sommerfeste		 								
	
Beschlussvorschlag	
Zum	Sommeranfang	soll	es	ein	Fest	für	Familien,	Kinder	und	Ältere	geben.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
So	ein	Fest	wäre	gut,	weil	es	den	Zusammenhalt	stärkt	und	auch	Geld	einbringt.	Es	besteht	die	
Möglichkeit,	Freunde	zu	finden	und	Nähe	zur	Bevölkerung	zu	zeigen.	Der	Spaß	soll	im	
Vordergrund	stehen.		
	
Leon	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	9	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	13	Ja	|	32	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Sportläden	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	möchten	gerne	einen	neuen	Sportladen,	wie	zum	Beispiel	Intersport	oder	Adidas,	in	
Hessisch	Oldendorf	haben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Der	Grund,	warum	wir	uns	dafür	entschieden	haben	ist,dass	man	sonst	immer	weite	Strecken	
zum	nächsten	Laden	zurücklegen	,	muss	und	sonst	muss	man	auch	viel	Geld	für	Tickets	
bezahlen.	
	
Lucas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	11	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Schulpausen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Schulpausen	(Mittagspausen)	in	unserer	Schule	sollen	auf	20	Minuten	gekürzt	werden	
und	so	bleiben.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	ist	wichtig,	damit	man	früher	Schulschluss	hat,	wegen	der	Bus	Verbindungen.	
	
Leon	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	0	Nein	|	16	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Discos	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	wollen	eine	Disco	in	Hessisch	Oldendorf	eröffnen,	sodass	es	keinen	stört.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	Disco	soll	etwas	außerhalb	sein	und	viele	Jugendliche	und	Erwachene	anziehen.	Man	soll	
Spaß	haben	können	und	Freizeitangebote	haben.	
	
Kevin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	22	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Mc	Donalds	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Mc	Donalds	in	dem	leerstehenden	Gebäude	errichtet	werden.	Das	leerstehende	
Gebäude	ist	neben	dem	Dänischen	Bettenlager.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Verwaltung	möge	prüfen,	ob	Rahmenbedingung	für	Fastfoodfilialen	
geschaffen	werden	können.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Da	dies	viele	Menschen	anziehen	würde	und	es	sich	viele	Jugendliche	wünschen.	Zudem	ist	es	
mal	etwas	Neues	und	man	kann	diesen	Mc	Donalds	von	Hessisch	Oldendorf	aus,	auch	zu	Fuß	
erreichen,	ohne	einen	weiten	Weg	auf	sich	zu	nehmen	z.B.	Bus	oder	Autofahrten	nach	
Hameln.	Außerdem	wirkt	die	Stadt	dadurch	vielfältiger	und	auch	attraktiver.		
	
Lina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	20	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Öftere	Busfahrten		 								
	
Beschlussvorschlag	
„Jede	15min	ein	Bus“	Es	müssen	mehr	Busse	von	Hessisch	Oldendorf	nach	Hameln	z.B.	Da	
sehr	wenig	Busse	fahren.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammengelegt	mit	TOP	20	und	TOP	21	NEU:	Die	Verwaltung	soll	sich	mit	
den	Betreibern	der	öffentlichen	Verkehrsmitteln	auseinander	setzetn	und	prüfen	ob	
niedrigere	Preise	und	bessere	Anbindung	realisierbar	sind.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	sehr	wenig	Busse	in	H.O	fahren	und	wenn	Busse	verpasst	werden	,	muss	man	lange	
warten		
	
Mertcan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	16	Ja	|	1	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Starbucks	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ein	Starbucks	soll	gebaut	werden.	Dort	sollen	heiße	und	kalte	Getränke	und	Snacks	
angeboten	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	schmeckt	gut	und	in	der	Nähe	gibt	es	wenig	Möglichkeiten,	um	sich	einen	Kaffee	für	
unterwegs	mitzunehmen.	Dadurch	entstehen	mehr	Einnahmen,	weil	viele	dort	hingehen	
würden.	
	
Leonie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	8	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	12	Ja	|	35	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Umwelttage	zum	Müllsammeln	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	Umwelttage	zum	Müllsammeln	organisiert	werden,	um	die	Umwelt	sauber	zu	
halten.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dieses	Thema	ist	wichtig,	weil	die	Umwelt	sauber	gehalten	wird.	Jeder	kann	helfen	die	
Umwelt	ein	Stück	sauberer	zu	machen.	Ich	stelle	diesen	Antrag,	damit	unsere	Welt	nicht	
dreckiger	wird.	
	
Radha	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	8	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	31	Ja	|	11	Nein	|	11	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Bürger	King	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadt	Hesssich	Oldendorf	soll	eine	Empfehlung	an	Burger	King	ausschreiben,	um	eine	
Filiale	in	Hessisch	Oldendorf	zu	eröffnen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Uns	fiel	auf,	dass	einige	diesen	Wunsch	hatten	und	wir	in	Hessisch	Oldendorf	kein	Fast	Food	
Restaurant	haben.		
	
Nina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	14	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Mehr	Schulaktionen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	beschlossen	werden,	dass	es	mehr	Schulaktionen,	wie	Pimp	Your	Town!,	Young	
Americans	gibt.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	wir	finden,	dass	wir	zu	wenig	Schulangebote	aus	dieser	Schule	
haben.	Außerdem	machen	wir	neue	Erfahrungen	und	lernen,	wie	bei	den	Young	Americans,	
neue	Leute	kennen.	Abgesehen	davon	ist	der	Schullalltag	manchmal	anstrengend,	weshalb	
einn	bisschen	Abwechslung	der	Lernstruktur	für	Schüler	gut	wäre.		
	
Sophie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	5	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Mehr	Sportvereine	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadt	sollte	attraktivere	Angebote	für	Vereine	machen	und	diese	finanziell	unterstützen,	
wie	z.bsp.	Boxen,	Röhnrad,	Tennis,	Hockey,	Parcours,	Standbysurfing.	Die	Stadt	soll	Werbung	
und	Informationen	über	die	einzelnen	Vereine	bereit	stellen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
In	Hessisch	Oldendorf	gibt	kaum	vereinsangebote.	Wir	wollen	aufregende	Sportarten	,da	es	
abwechslungsreich	ist.	Man	findet	neue	Freunde	in	vereinen.	Es	ist	günstiger,da	Kinder	und	
Jugendliche	nicht	in	andere	Städte	fahren	müssen.	
	
Faina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	3	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	7	Ja	|	17	Nein	|	28	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Gym		 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	vernünftiges	Gym	gebaut	werden,	wo	man	richtig	trainieren	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	mit	speziellen	Geräten	und	einem	Boxring	ausgestattet	werden,	die	in	
einem	Fitnesstudio	nicht	vorhanden	sind.		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	gibt	hier	noch	kein	Gym	
	
Max	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	4	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	19	Ja	|	33	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Karneval	wiederbeleben	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Karnevalsumzug	von	Hessisch	Oldendorf	soll	wieder	stattfinden	und	anschließend	soll	
wieder	in	der	Stadthalle	gefeiert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Der	Karnevalsumzug	ist	immer	gut	angekommen	und	Freunde	und	Familie	konnten	
zusammen	feiern.	Außerdem	war	es	eine	langjährige	Tradition	in	Hess.	Oldendorf.	
	
Tanja,	Lena-Marie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	22	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	21	Ja	|	28	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Günstige	Bustickets	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Bustickets	sollen	günstiger	werden,	da	es	Kinder	gibt,	die	sich	nicht	jedes	Mal	ein	Ticket	für	
sechs	Euro	(Hin-	und	Rückfahrt)	leisten	können.	Vorgeschlagener	Standardpreis:	1,50	Euro	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammengelegt	mit	TOP	12	und	TOP	21	NEU:	Die	Verwaltung	soll	sich	mit	
den	Betreibern	der	öffentlichen	Verkehrsmitteln	auseinander	setzetn	und	prüfen	ob	
niedrigere	Preise	und	bessere	Anbindung	realisierbar	sind.		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Thema	ist	wichtig,	da	es	viel	zu	teuer	ist,	sechs	Euro	zu	bezahlen.	Außerdem	sind	die	
Busverbindungen	schlecht	und	es	lohnt	sich	nicht,	dafür	viel	Geld	zu	bezahlen.	Und	Rohden	
kann	nicht	zur	Stadt	H.O.	gehören	kann,	wenn	die	Jugendlichen	nur	einmal	am	Tag	um	16.46	
nach	H.O.	fahren	können.	Der	letzte	Bus	zurück	fährt	schon	um	18.11.	Es	lohnt	sich	also	gar	
nicht.	Zudem	fährt	am	Wochenende	kein	Bus.	
	
Luis	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	16	Ja	|	1	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	46	Ja	|	1	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Mehr	Busmöglichkeiten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	wollen,	dass	mehr	Busse	morgens	nacheinander	zur	Schule	fahren.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammengelegt	mit	TOP	12	und	TOP	20	NEU:	Die	Verwaltung	soll	sich	mit	
den	Betreibern	der	öffentlichen	Verkehrsmitteln	auseinander	setzetn	und	prüfen	ob	
niedrigere	Preise	und	bessere	Anbindung	realisierbar	sind.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Da	sonst	die	Busse	zu	überfüllt	sind	und	wenn	mehrere	Busse	fahren	würden,	wäre	es	nicht	
so.	
	
Zulfije	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	16	Ja	|	1	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Bessere	Müllabfuhr		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	möchten	eine	bessere	Müllabfuhr	für	Hessisch	Oldendorf	und	die	umliegenden	Dörfer.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	der	Müll	nicht	zulange	draußen	steht	und	durch	Niederschlag	und	Wind	verteilt	wird	
und	dadurch	die	Umwelt	verschmutzt.	Deshalb	wollen	wir	das	der	Müll	regelmäßiger	
abgeholt	wird.	
	
Jan,	Hendrik	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	9	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Lichter	an	der	Weser		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	Laternen	an	der	Weser	gebaut	werden	und	an	Wegen	ohne	Beleuchtung.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	stelle	diesen	Antrag,	da	es	wichtig	ist	abends	oder	nachts	sicher	zu	Fuß	oder	mit	dem	
Fahrrad	z.B.	den	Weg	an	der	Weser	entlang	zu	gehen.	
	
Jonas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	8	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	14	Ja	|	31	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Tierheim	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Bau	eines	Tierheims	in	Hessisch	Oldendorf.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Alle	Tierheime	in	der	Umgebung	sind	überfüllt	und	wir	haben	kein	Tierheim	in	Hessisch	
Oldendorf.		
	
Nina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	8	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	17	Ja	|	20	Nein	|	12	Enthaltungen	||	Abgelehnt		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Klimaanlange	in	der	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	beschlossen,	dass	es	in	der	Schule	Klimaanlagen	gibt.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	damit	es	in	den	warmen	Sommermonaten	nicht	mehr	so	warm	in	
den	Klassen	ist.	Außerdem,	können	wir	bei	einem	besseren	Arbeitsklima	viel	besser	lernen.	
Wir	brauchen	dann	auch	kein	Hitzefrei	mehr	und	jeder	kann	sich	besser	konzentrieren.	Die	
kalte	Luft	ist	außerdem,	noch	viel	besser	für	die	Gesundheit,	da	man	bei	der	Wärme	schnell	
umkippen	kann.		
	
Celina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	2	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	43	Ja	|	6	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Möglichkeiten	als	Jugendlicher	Geld	zu	verdienen		 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	wünschen	uns	mehr	Jobangebote	von	der	Schule	wie	z.B.	in	einem	Jugendcafé.	Die	
Mitarbeiter	sind	dann	zwischen	14	und	18	Jahren	alt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Mehr	Jobs,	die	von	der	Verwaltung	gefördert	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	sollen	mehr	Jobangebote	für	Jugendliche	geben.	Es	fördert	das	
Selbstständigkeitsbewusstsein	und	man	lernt,	wie	man	mit	Geld	umgeht.	
	
Alina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	4	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Baxmann	Bad	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Das	Baxmann	Bad	soll	vergrößert	werden.	Indem	neue	Sprungbretter	oder	möglicherweise	
eine	Rutsche	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	langsam	gebaut	werden,	damit	die	Einnahmen	nicht	darunter	leiden.		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Bad	ist	zu	klein	und	einem	wird	dort	schnell	langweilig.	
	
David	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	4	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	39	Ja	|	4	Nein	|	14	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Escape-Room		 								
	
Beschlussvorschlag	
Man	könnte	in	einer	der	Leeren	Stellen	neben	Obi	in	Hessisch	Oldendorf	eine	Escape-Room	
Anlage	bauen.	Man	geht	von	einem	Raum	in	den.	Aus	einem	Raum	kann	man	erst	raus	wenn	
man	die	Aufgabe	gelöst	hat.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	wir	finden	die	Busverbindungen	nach	der	6.	Stunde	nicht	
sinnvoll	finden,	da	wir	erst	nach	der	8.	fahren	können	und	dass	in	den	Sommermonaten	
anstrengend	ist.	Außerdem	können	wir	nach	der	8.	nicht	mit	dem	Bus	fahren,	weil	danach	
keine	mehr	erscheinen.	Es	ist	auch	besser	für	die	Umwelt	(CO2),	da	wenn	man	z.B.	weiter	weg	
wohnt,	kann	man	nicht	nach	Hause	laufen.	Man	würde	also	mit	dem	Auto	z.B.	abgeholt	
werden.		
	
Marco,	Malte	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	12	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Freizeitlounge	mit	Spielaktivitäten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	eine	kleine	Lounge	zum	Entspannen	mit	kleinen	Spielaktivitäten,	z.B.	Billiard	oder	
Bowling	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	bedeutet	mehr	Aktivität	für	die	Jugend.	Tourismus	wird	dadurch	gefördert.	Die	Stadt	
wird	beliebter	und	die	Kinder	wollen	dort	bleiben	und	weniger	ziehen	um.	
	
Angelina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	7	Nein	|	15	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Größere	Moschee		 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	wollen	eine	größere	Moschee	in	Hessisch	Oldendorf.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Da	es	muslimischen	Mitbürger	eine	Freude	bereiten	würde	und	es	sehr	viele	muslimische	
Bürger	in	Hessisch	Oldendorf	gibt.	
	
Anife	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Wasserpark	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	möchten	ein	Schwimmbad	mit	vielen	Rutschen	für	jede	Altersgruppe.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	dadurch	mehr	Menschen	nach	Hessisch	Oldendorf	kommen	
würden,	da	die	Konkurrenz	schwach	ist.	Es	würde	mehr	Geld	einbringen,	weil	es	viele	
Menschen	besuchen	werden.	Nachdem	die	Besucher	schwimmen	waren	und	Spaß	im	
Wasserpark	hatten,	gehen	Sie	höchstwahrscheinlich	in	einem	Kiosk	zum	Essen	gehen.	So	
macht	jeder	Gewinn	und	Restaurants	haben	auch	was	davon.	
	
Katharina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	1	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	31	Ja	|	18	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Großer	Park	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	großer	Park	mit	einem	Spielplatz,	mehreren	Schattenflächen	und	mit	einem	
Grillplatz.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Da	viele	Leute	einen	schönen	Tag	im	Park	verbringen	wollen,	da	sie	auch	Kinder	dabei	haben	
könnten,	brauchen	wir	den	Spielplatz,	damit	die	Kinder	spielen	können	und	damit	sie	sich	
nicht	langweilen	und	nerven.	Ebenfalls	wäre	ein	Grillplatz	in	dem	Park	keine	schlechte	Idee,	
da	man	nach	so	einem	tollen,	anstrengenden	Tag	sicher	Hunger	hat	und	dann	mit	seiner	
Familie	und	Freunden	grillen	kann.	
	
Joel	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	6	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Neue	Brücke	im	Park	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Brücke	soll	abgebaut	werden	und	neu	gebaut	werden.	Da	sie	etwas	älter	ist.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Bei	Regen	ist	sie	rutschig,	da	ist	die	Verletzungsgefahr	höher.		
	
Nina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	2	Ja	|	9	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Bessere	Busverbindungen			 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	beschlossen	werden,	dass	wir	bessere	Busverbindungen	von	der	Schule	nach	Hause	
haben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	wir	finden	die	Busverbindungen	nach	der	6.	Stunden	nicht	
sinnvoll	ist,	da	wir	erst	nach	der	8.	Jahren	können	und	dass	in	den	Sommermonaten	
anstrengend	ist.	Außerdem	können	wir	nach	der	8.	nicht	mit	dem	Bus	fahren,	weil	danach	
keine	mehr	erscheinen.	Es	ist	auch	besser	für	die	Umwelt	(CO2),	da	wenn	man	z.B.	weiter	weg	
wohnt,	kann	man	nicht	nach	Hause	laufen.	Man	würde	also	mit	dem	Auto	z.B.	abgeholt	
werden.		
	
Vanja	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	16	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Kostenlose	Getränke	im	heißen	Sommer		 								
	
Beschlussvorschlag	
In	der	Schule	soll	es	Trinkbrunnen	oder	Wasserspender	mit	und	ohne	Sprudel	und	gekühlt	
geben,	da	man	meistens	zu	wenig	Wasser	mitbringt	und	dann	Durst	hast.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	man	einen	schweren	Rucksack	wegen	den	Flaschen	hat.	
Außerdem	ist	das	nicht	gut	für	den	Rücken.		
	
Alicia		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	0	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Hallenbad	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	fordern	ein	ganz	neues	Hallenbad.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Thema	ist	uns	wichtig,	weil	wir	in	Hessisch	Oldendorf	im	Winter	keine	Möglichkeit	
haben,	zu	schwimmen.	
	
Vedan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	9	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Mehr	Freizeitangebote	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Man	könnte	in	Hessisch	Oldendorf	an	der	Weser	Freizeitangebote	anbieten,	wie	zum	Beispiel	
Tretboot	fahren	oder	auch	mehr	Sitzmöglichkeiten	bauen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wenn	wir	Tretboot	an	der	Weser	fahren	können,	dann	werden	sich	die	Freunde	eher	
draußen	treffen	und	draußen	zusammen	was	unternehmen.	
	
Natalia	und	Tanja	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	4	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	27	Ja	|	10	Nein	|	12	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Springbrunnen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Eine	Fontäne	soll	errichtet	werden	bei	dem	Kreiselmarkt	(vor	Rewe).	Er	soll	mit	
Regenwasser	betrieben	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dies	dient	der	Verschönerung	der	Stadt.	Dadurch	wirkt	sie	sympathischer	und	viel	würden	
öfters	rausgehen.	Es	ist	im	Zentrum	der	Stadt,	wodurch	ein	Treffpunkt	für	Jugendliche	
entstehen	könnte.	
	
Emily	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	6	Nein	|	15	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	und	Kultur	 	
	 					

Touristen-Shop	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ein	Shop	mit	Sachen	aus	aller	Welt	für	die	Touristen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	Hessisch	Oldendorf	attraktiver	für	die	Touristen	wird.	
	
Mertan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	7	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	19	Ja	|	31	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Sperrmüll	Grünschnittanlage	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	wollen	eine	Anlage	wo	man	Grünschnitt	oder	Sperrmüll	hinbringen	kann,	damit	er	
recycelt	und	weiterverwendet	werden	kann.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Man	braucht	das,	damit	die	Umwelt	geschützt	werden	kann	und	der	Müll	nicht	einfach	in	den	
Wald	et.	gebracht	wird.Der	nächste	Grünschnittpark	ist	ca.	eine	halbe	Stunde	Fahrt	entfernt	
und	diese	lange	Strecke	belastet	auch	die	Umwelt.		
	
Siiri	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	9	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
Mehr	Mülleimer	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	stellen	den	Antrag,	dass	mehr	Mülleimer	an	der	Wald-	und	Fahrradwegen	gebaut	werden	
sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	nicht	so	viele	Müll	auf	dem	Boden	liegt,	stellen	wir	den	Antrag.		
	
Joel	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	6	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Energie	und	Bau	 	 	 					
24h	Shop	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Empfehlung	der	Eröffnung	eines	Shops	der	24	Stunden	geöffnet	hat.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	einzige	Geschäft,	dass	rund	um	die	Uhr	geöffnet	ist,	ist	die	Tankstelle.	Die	Tankstelle	ist	
zu	teuer.	
	
Nina,	Deborah	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	10	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	0	Ja	|	50	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Tablets	für	die	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	beschlossen,	anstatt	normale	Schulsachen	wie	Blätter	usw.	zu	verwenden,	dass	ein	
Tablet	zur	Verfügung	steht.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Ab	den	7ten	Klassen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Gestellt	wird	dieser	Antrag,	da	es	nicht	nur	für	die	Schüler	leichter	ist,	ein	elektronisches	
Gerät,	wie	ein	Tablet	zur	Schule	zu	nehmen,	sondern	auch	besser	für	die	Umwelt,	wenn	man	
keine	Blätter	mehr	benötigt.	Man	müsste	Bücher,	die	an	machen	Schultagen	schwer	werden	
können,	nicht	mehr	tragen.	Außerdem	können	Schüler,	wenn	sie	etwas	nicht	verstehen	z.B.	
Im	Internet	nachschauen.	(Für	besseres	Verstädniss).	Man	könnte	mit	verschiedenen	Apps	
arbeiten.	Es	würden	demnach	auch	keine	Kopiertinten	entstehen.		
	
Maline	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	4	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Kletterpark	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ich	möchte	mich	für	einen	Kletterpark	stark	machen,	da	er	perfekt	in	dieses	Gebiet	passt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	erstmal	ein	Konzept	sein,	das	erst	getestet	werden	soll.	Es	soll	
letztendlich	zur	Aktivitätensteigerung	der	Jugendlichen	fördern.		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dort	können	sich	die	Jugendlichen	treffen,	um	dort	zusammen	etwas	zu	unternehmen,	man	
kann	außerdem	Sport	mit	Spaß	kombinieren.	Außerdem	würde	es	den	Tourismus	stärken,	
womit	wir	als	Stadt	eine	neue	Einnahmequelle	haben.	Es	entstehen	auch	neue	Arbeitsplätze.	
	
Eliane	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	1	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	28	Ja	|	21	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Familie	und	Sport	 	 	 					
Basketballplatz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadt	soll	einen	guten	Basketballplatz	in	Hessisch	Oldendorf	zur	Verfügung	zu	stellen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
In	Hess.	Oldendorf	gibt	es	keinen	Basketballplatz.	Somit	können	Interessierte	die	Basketbal	
spielen	wollen,	nicht	spielen.	
	
Matej	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	12	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


